

Gesellschaft & Kultur

Im Sinne ihres Gründers Gottlieb Duttweiler leistet Migros vielfältige Beiträge an das soziale und gesellschaftliche Leben der Schweiz. Im Mittelpunkt ihres Engagements stehen das Migros-Kulturprozent, der Hilfsfonds und der Förderfonds Engagement Migros.

Mit dem 2012 gegründeten Förderfonds Engagement Migros wurde die gesellschaftliche Verantwortung auf die gesamte Migros-Gruppe ausgeweitet. In Ergänzung zu den kulturellen und sozialen Förderaktivitäten bietet Migros auch ein breites Sponsoring-Programm.